



▼ SOCIEDAD

Campaña contra los prejuicios hacia el colectivo gitano

La Fundación Secretariado Gitano lanzó ayer la segunda fase de la campaña "Conócelos antes de juzgarlos" con el fin de erradicar los prejuicios hacia las personas de esta etnia. Antes del acto, celebrado en el auditorio de Caixa Galicia, se realizó una ofrenda floral en el Lagares. El colectivo pide un esfuerzo para evitar extender estereotipos que dañan la imagen del pueblo gitano.



Imagen de la ofrenda floral. / MIGUEL NÚÑEZ